

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Tercer Domingo de Cuaresma

Al llegar a la mitad de la Cuaresma, podemos sentirnos tentados a presumir: "Las primeras tres semanas no fueron tan difíciles. Puedo aguantar unas semanas más sin las cosas a las que renuncié. Y solo he cometido unos cuantos pecados; tal vez me voy a confesar justo antes de la Pascua". Si así sea, podría ser buena idea revisar la segunda lectura y el Evangelio de hoy.

San Pablo dice que quien se cree mucho porque peca poco debe "ten[er] cuidado de no caer" (1 Corintios 10,12). Compara a esas personas con las que Moisés trajo por el desierto. El hecho de que fueran el pueblo elegido de Dios y habían sobrevivido años en el desierto no significa que eran perfectos. De hecho, muchos fueron castigados porque fueron tentados a seguir a dioses falsos o a quejarse de la comida y la bebida que Dios les proporcionó. ¿Podría suceder lo mismo a nosotros?

Una forma de ser presumidos es rechazar lo que aprendimos de niños. Podríamos pensar: "Ya tengo la edad para decidir si debo ir a la iglesia o no" o "Ahora puedo cuidar de mí mismo; no necesito la ayuda de Dios". O podemos pensar que la santidad es sólo para sacerdotes y religiosos: "Voy a la iglesia los domingos; no necesito rezar los otros días de la semana". Si esto te suena familiar porque has pensado de esa forma también, Pablo tiene una advertencia. Su analogía de la Roca siguiendo a los hebreos en el desierto se refiere a la presencia constante de Dios con el pueblo. De la misma manera, Dios está presente con nosotros hoy. Un par de capítulos después de la segunda lectura, Pablo dice: "Ahora bien, ustedes son el cuerpo de Cristo, y cada uno de ustedes es parte de él" (1 Corintios 12,27). Pero así como Dios no estaba contento con aquellos en el desierto, puede ser que Dios no esté contento con nosotros tampoco si seguimos ignorando al Señor.

Eso nos lleva al Evangelio. En la parábola de la higuera, el dueño no está contento: el árbol no ha producido ningún fruto. A diferencia de la higuera, Dios estaría contento con cualquier fruto que produzcamos. Podríamos ser generosos con los pobres, podríamos luchar por el derecho a la vida de los niños no nacidos, podríamos dar la bienvenida a nuevos miembros de la iglesia o podríamos simplemente enseñar a nuestros hijos a rezar. Pero si lo único que damos es una hora a la semana en la iglesia e ignoramos a Dios el resto del tiempo, debemos reflexionarlo. Al igual que el dueño de la higuera, Dios es paciente, pero solo tenemos un tiempo limitado. ¿Cuándo piensas dar fruto?

Fuente: Tom Schmidt

CATOLICISMO 101: John Donahue presenta la vida del Beato Carlo Acutis y su exposición de milagros eucarísticos de todo el mundo.

Acompáñenos **el jueves, 3 de abril a las 7 p. m.** en el Centro de Vida Parroquial para **Catolicismo 101** con John Donahue, fundador y creador de truthcharting.com. John nos hablara sobre el Beato Carlo Acutis, su vida y el sitio web que creó Carlo, que cataloga más de 150 milagros eucarísticos de todo el mundo. El Beato Carlo es el próximo "Patrono del Internet" quien será canonizado. Después de escuchar la presentación de John, tendrá la oportunidad de visitar la exposición de milagros eucarísticos basada en el sitio web de Carlo, ¡aquí mismo en la Preciosísima Sangre! ¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Marzo 25/26

Abril 1 /2 – NO CLASE

SESIONES DE PREPARACION SACRAMENTAL- CONFIRMACION

Domingo, 30 de marzo - 3:00pm-4:15pm

Los niños y niñas inscritos para la preparación el sacramento de confirmación debe asistir con un familiar a todas las sesiones.

-Ministerio Juvenil-

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Marzo 30 – Noche Juvenil

MINISTERIO JUVENIL - ESTACIONES DE LA CRUZ (VIACRUCIS)

El **viernes, 11 de abril a las 7 pm** están invitados al Vía Crucis en Vivo. Esta reflexión en oración está orgullosamente producida y dirigida por adolescentes en nuestro programa del Ministerio Juvenil de la escuela secundaria. ¡Ven y únete a este conmovedor evento!

LUNES DE ADORACIÓN EUCARÍSTICA

"Dios está en medio de nosotros, en el Santísimo Sacramento del altar St. Maximilian Kolbe

Lunes, 24 de marzo- 6 PM a 8 PM- Capilla del Santísimo Sacramento. Venga y comparta un tiempo con Nuestro Señor. Para más información, por favor contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

LITURGIA DE RECONCILIACIÓN DE CUARESMA

Ser transformado por el amor de Dios a través del Sacramento de la Penitencia. Prepararse para la Cuaresma celebrando el Sacramento de la Reconciliación.

miércoles, 2 de abril a las 7pm -En el Centro de Vida Parroquial

ESTACIONES DE LA CRUZ (VIA CRUCIS)

Todos los viernes en la noche durante la Cuaresma únase a rezar con nosotros. **6:30 PM Inglés / 7:15 PM Español**

VIA CRUCIS- EL CAMINO DE LA CRUZ EN VIVO!

Acompáñenos a vivir la pasión de nuestro Señor Jesucristo que se llevará a cabo el **Viernes Santo, 18 de abril a partir de las 6 PM** en el jardín de nuestra parroquia.

EXPOSICIÓN DE MILAGROS EUCARÍSTICOS

Acompáñenos a presenciar una colección de eventos extraordinarios y fenómenos inexplicables que sirven como señales de la presencia real de Cristo. Esta exposición presenta fotografías y descripciones históricas de milagros eucarísticos reconocidos por la Iglesia Católica. La exposición, diseñada y creada por el Beato CARLO ACUTIS, estará disponible en nuestra parroquia del **4 al 11 de abril** y presentará información sobre aproximadamente 50 de los más de 150 milagros eucarísticos documentados en todo el mundo. Para obtener más información sobre la exposición y la vida de este extraordinario joven, visite oviedocatholic.org/eucharistic-miracles ¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

LAS SIETE PALABRAS – MIERCOLES, 16 DE ABRIL - 7 PM

Cuando Jesús estaba en la cruz, pronunció siete frases de gran significado para aquellos que contemplan su pasión y muerte. Hoy, recordamos sus Últimas Siete Palabras, las cuales han sido muy usadas en los sermones de Viernes Santo. La tradición comenzó en el siglo XVII por un Sacerdote Jesuita en Perú, de nombre Francisco Del Castillo. Él, desarrolló un servicio de meditaciones basado en las últimas palabras de Jesús y en la devoción se difundió alrededor del mundo. Las últimas palabras de Jesús, tal como aparecen en el Evangelio, se volvieron parte de la tradición cuaresmal de la iglesia. Estas, a menudo, incluye música, rezos o reflexiones.

En las próximas semanas, publicaremos extractos de “El Discípulo Digital, Carlo Acutis, y la Eucaristía”, un cómic de Voyage Comics, que nos dará una idea de la vida y el legado de Carlo Acutis, quien pronto será llamado el Santo Patrón de Internet cuando sea canonizado el 27 de abril de 2025.

VEN Y MIRA - OICA

¿Has estado viniendo a misa, pero no eres católico? ¿Estás buscando respuestas a tus preguntas de fe? ¿Anhelas una relación más profunda y cercana con Dios? Si es así, lo invitamos a profundizar en la fe católica. Las sesiones de investigación para el proceso de Iniciación Cristiana (OICA) están en curso.. Lo invitamos a aprender lo que creen los católicos en un ambiente abierto, informal y acogedor. Ven y mira... CONTACTO: Donna Scimeca 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org.

LA MEJOR CUARESMA DE TODAS

¡Inscríbete en el programa **Best Lent Ever**, un programa de correo electrónico que lo guiará por una increíble aventura de 40 días para ayudarlo a ser la mejor versión de su ser!

Comenzando el 5 de marzo (Miércoles de Ceniza) hasta el domingo de Pascua, Matthew Kelly le ayudará a identificar lo que se interpone entre usted y la felicidad y qué hacer al respecto. Para inscribirse visite: www.BestLentEver.com

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribese en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

PESCADO CUARESIMAL

La Hermandad de Hombres y jóvenes del ministerio de escuela secundaria organizarán nuestras **comidas anuales de Pescado Cuaresmal el 28 de marzo**. Los boletos de comida están en venta después de las misas este fin de semana o en nuestro sitio web oviedocatholic.org/lenten-fish-fry.. ¡Marque sus calendarios y únase a nosotros!

SUBASTA DE POSTRES

¡Nuestro Ministerio de Jóvenes llevará a cabo una subasta de postres durante nuestros eventos de Pescado de Cuaresma el viernes 28 de marzo! Si desea donar productos horneados para la subasta, comuníquese con Shannon Zahn, en szahn@oviedocatholic.org .

MPB EN LA APLICACIÓN HALLOW

¿Sabías que Most Precious Blood se ha asociado con Hallow, la aplicación de oración numero #1? A través de la oración y la meditación católicas, Hallow ayuda a las personas a acercarse a Dios y encontrar la paz. Todos los feligreses, tanto los suscriptores como los que usan la versión gratuita, están invitados a formar parte de la página parroquial de Most Precious Blood en la aplicación. Allí, pueden crear un perfil, compartir pedidos de oración y participar en desafíos de oración parroquial. Para unirse, visite hallow.com/parish, luego busque nuestra parroquia y siga las instrucciones. Si es nuevo en Hallow, se le ofrecerá una prueba especial de \$1 que le dará acceso a todo el contenido premium de la aplicación. Si desea renunciar y permanecer en la versión gratuita, simplemente presione "X" en la pantalla de prueba de la aplicación y tendrá acceso a nuestra página parroquial.

ROSARIO POR EL CLERO

Durante este año del Jubileo de la Esperanza, y en celebración de nuestro 20 aniversario como parroquia de la Preciosísima Sangre, considere rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores. Utilice el enlace para registrarse. Asegurémonos de que todos los días alguien de nuestra comunidad de la Preciosísima Sangre rece un Rosario por el clero. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos! www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

NUESTRA CAMPAÑA CATÓLICA (OCA)

Nuestra Campaña Católica (OCA) es una oportunidad anual para cada miembro de nuestra familia de fe a apoyar el trabajo de cambio de vida y los ministerios de la Diócesis de Orlando. Donaciones a nuestro fondo de Campaña Católica ayuda una variedad de ministerios que sirven a nuestros 9 condados de manera que ninguna parroquia podría sola. Donaciones anuales a nuestra Campaña Católica proporcionan financiación esencial para los 27 ministerios que benefician a cada parroquia católica, escuela y familia en la Florida Central. Esta financiación proporciona apoyo crítico para nuestros seminaristas y sacerdotes retirados, ayuda escolar, y a la salud y el cuidado de la vivienda a las personas necesitadas, programas religiosos para niños, familias y adultos, la asistencia a los trabajadores migrantes y las personas con discapacidad y programas de divulgación tales como Caridades Católicas del Centro Florida.

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

**Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
IV Domingo de Cuaresma
30 de marzo, 2025**

1ra. Lectura:	Josué	5, 9. 10-12
2da. Lectura:	2 Corintios	5, 17-21
EVANGELIO:	Lucas	15, 1-3.11-32